



## COMUNICADO DE PRENSA

### La Unión Europea destina 2.14 millones de euros a proyectos de preparación para desastres y protección civil en El Salvador y CA

San Salvador, 29 de mayo de 2014. La Dirección General de Ayuda Humanitaria y Protección Civil de la Comisión Europea (ECHO), anunció la asignación de 1 millón de euros (aprox. USD 1.36 millones) para el fortalecimiento de las capacidades comunitarias de preparación y respuesta efectiva ante desastres, reducción de riesgos y adaptación, en diferentes municipios de los departamentos de San Salvador, La Libertad y San Miguel.

En el marco del Plan de Acción 2014-2015 para El Salvador y Centroamérica, la Dirección General de Ayuda Humanitaria y Protección Civil, ECHO, presentó los proyectos seleccionados para el presente periodo, que se ejecutarán con fondos del Programa de Preparación para Desastres (DIPECHO), una herramienta estratégica de la UE orientada a la preparación para desastres en las zonas más vulnerables del mundo (Centroamérica, Suramérica, el Caribe y Asia).

Con estos nuevos fondos, la UE apoyará tres proyectos de la sociedad civil que fortalecerán las capacidades de organización, entrenamiento y equipamiento ante inundaciones, deslaves y erupciones; la participación de mujeres líderes para una respuesta efectiva ante desastres; y la activación de mecanismos locales para la construcción de capacidades en reducción de riesgos de epidemias, entre otras prioridades, que beneficiará a más de 100,000 personas y 50 organizaciones comunitarias.

Adicionalmente, se ha destinado un monto de 1.14 millones de euros (aprox. USD 1.55 millones) para la ejecución de 3 proyectos regionales en El Salvador, Guatemala, Honduras, Nicaragua, Costa y Panamá, con el objetivo de apoyar la reducción de riesgos, la coordinación de metodologías con la Cruz Roja, y la protección de grupos vulnerables.

Este nuevo paquete de ayudas reitera el compromiso de la UE con la prevención y preparación para desastres, así como la protección civil en El Salvador y Centroamérica, esfuerzo que ha venido realizando desde hace más de una década a través de DIPECHO.

A continuación se presentan las intervenciones que serán apoyadas por la Unión Europea en El Salvador y Centroamérica:

Acción	Socios	Contribución UE	País/Región
Consolidación de capacidades y estrategias sostenibles de reducción de riesgos, preparación y adaptación en el Área Metropolitana de San Salvador	Oxfam	€ 400,000	El Salvador
Abordaje participativo e inclusivo para comunidades resilientes en el departamento de La Libertad.	Plan Internacional	€ 300,000	El Salvador
Fortalecimiento de la capacidad local del Área Metropolitana de San Miguel expuesta a la potencial erupción del Volcán Chaparrastique e inundaciones del Río Grande.	Save the Children	€ 300,000	El Salvador
Institucionalización de metodologías de preparación para desastres mediante el fortalecimiento de la Cruz Roja en sistemas nacionales y regionales de gestión de riesgos.	FICR	€ 440,000	Centroamérica
Protegiendo grupos vulnerables a través de la incorporación de principios humanitarios de protección.	Plan – Save the Children	€ 400,000	Centroamérica
Perspectivas locales, cambios globales: reducción de riesgos de desastres en Centroamérica.	Ayuda en Acción- OXFAM-LFW-CRGR	€ 300,000	Centroamérica